



FECODEM
FEDERACIÓN COSTARRICENSE
DE DEPORTES DE MONTAÑA

COMUNICADO DE PRENSA

De: Federación Costarricense de Deportes de Montaña – FECODEM

Para: Atletas y medios de comunicación

Asunto: Nombramiento en cargo internacional

Fecha: 09 de junio de 2008

LA FEDERACION COSTARRICENSE DE DEPORTES DE MONTAÑA INFORMA QUE EN LA RECIENTE ASAMBLEA GENERAL DE LA CONFEDERACION PANAMERICANA DE DEPORTES DE MONTAÑA Y ESCALADA - **UPAME**, REALIZADA EN LA CIUDAD DE RIOBAMBA, ECUADOR, SE DESIGNO COMO DIRECTOR EN LA DISCIPLINA DE **CARRERAS POR MONTAÑA** A UN COSTARRICENSE. DICHO NOMBRAMIENTO RECAE SOBRE LA FIGURA DEL SEÑOR EDGAR USAGA ARGUEDAS, ACTUAL PRESIDENTE DE ESTA FEDERACION DEPORTIVA.

ESTE NOMBRAMIENTO REPRESENTA UN AVANCE IMPORTANTE EN CUANTO AL DESARROLLO DE OS DEPORTES DE MONTAÑA EN COSTA RICA Y ESTAMOS SEGUROS QUE EL PAIS ENTERO SE VERA BENEFICIADO DE ELLO.